

<2022年10月の屋上庭園>

10月になり秋らしい秋となってきました。恒例となりつつある、秋の収穫体験のお芋掘りの季節です。今年も良くつるが伸び青々と葉が茂りました。



「どの病棟が一番大きなサツマイモを収穫するのか!？」という企画で、オンライン中継により、盛り上がりました。今年のサツマイモは去年ほどの豊作ではなかったのですが、見事、めばえの丘病棟が1kg越えの大物を収穫し優勝です！そして、収穫したお芋でクッキング中継も行い、みなさんで楽しんでいただけました。

病棟のみなさんが、毎年2回の収穫体験を楽しみにしてくださり、療育指導部の方が企画を考えてくださり、年々収穫体験がグレードアップしています。

また、栄養管理室から美味しそうな秋の味覚が届きました。散歩にやって来た、そらいろの患者さんが、「このキノコはどこに生えてますか？」と尋ねます。「ううん、これはねいつもみんなのご飯を作ってくれてる人達が、秋が旬で美味しいものやどんな栄養があるかを紹介してくれてるの。ここに生えてるのではないよ。」と応えると、付き添いの先生と「そりゃそうだよね、焼きサンマがここに生えてるわけないもんねー」と笑いながら楽しんでくれていました。

栄養管理室の方は、これを誰かに命じられたのではなく、職員の企画により行われたのだと思います。

こういった活動は、すごく患者さんに届いていると思うし、同じ職員としてもすごくモチベーションアップにもなります。

サービス向上委員会やホームページ委員会のような活動が少しずつ職員に影響を与えだしているのではないのでしょうか。

少しずつ、少しずつ。植物が寒い季節や暑い季節を乗り越えて少しずつ大きく成長していく植物達のように。この病院も少しずつ大きく成長していったらいいな。と思う今日このごろです。

さて、早速来春の収穫体験に向けて植え付けた玉ねぎの苗たち。
モリモリ大きくなあれ。

